
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 

Vereins der Freunde und Förderer des 

Städtischen Gymnasiums Porta Westfalica 

 
Termin: 24.04.2018  19.15 Uhr   Selbstlernzentrum 
 
Anwesend: vgl. Anwesenheitsliste, Herr Scherf fehlt entschuldigt 
 

Herr Tölle begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.  
 
TOP 1:  
Herr Tölle begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest.  
 
TOP 2:  
Das Protokoll der JHV vom 05.04.2017 wird mit einer Enthaltung genehmigt.  
 
TOP 3.1:  
In seinem Tätigkeitsbericht verweist Herr Tölle auf die satzungsgemäßen Aufgaben des För-
dervereins. Er berichtet anhand der Protokolle aus dem Jahre 2017 über die Vorstandstätig-
keit und die Beschlüsse, die zur Förderung von Maßnahmen geführt haben. Frau Burmester 
gibt außerdem nähere Informationen zum Bau der Außenanlagen.  
 
TOP 3.2:  
Herr Kindt berichtet über den Kassenstand und die Kontobewegungen des Jahres 2017 und 
gibt einen Überblick über die im Kalenderjahr 2018 bereits getätigten Ausgaben.  Die Zah-
len: vgl. Anlage! 
 
TOP 4:  
Herr Dr. Braun als Kassenprüfer berichtet über die Prüfung der Kasse am 13.03.2018. Die 
Kasse wurde ordnungsgemäß geführt, für alle Ausgaben und Einnahmen waren Belege vor-
handen, die Prüfung ergab keinerlei Bedenken.  
 
TOP 5:  
Keine Wortmeldungen 
 
TOP 6:  
Entlastung: Auf Bitten von Herrn Dr. Braun wird der Vorstand bei Enthaltung der Betroffe-
nen entlastet.  
Es folgt die Neuwahl der Kassenprüfer: Herr Dr. Braun und Herr Scherf werden als Kassen-
prüfer im Amt bestätigt.  
 
TOP 7:  
Neuwahl des Vorstands: Kai Wiebesiek übernimmt die Leitung der Wahl.   
 
  7.1. Neuwahl des 1. Vorsitzenden  
   Vorschlag Herr Ingo Tölle, keine Gegenvorschläge 
   Mit 1 Enthaltung gewählt, Herr Tölle nimmt die Wahl an 
  7.2.  Neuwahl des stellvertretenden Vorsitzenden  
   Vorschlag Herr Jörg Achilles, keine Gegenvorschläge 
   Mit 1 Enthaltung gewählt, Herr Achilles nimmt die Wahl an 
  7.3.  Neuwahl des Schatzmeisters 
   Vorschlag Herr Georg Kindt, keine Gegenvorschläge 



   Mit 1 Enthaltung gewählt, Herr Kindt nimmt die Wahl an  
 
  7.4. Neuwahl des Schriftführers 
   Vorschlag Frau Bettina Burkardt, keine Gegenvorschläge 
   Mit 1 Enthaltung gewählt, Frau Burkardt nimmt die Wahl an 
 
TOP 8:  
Es folgt eine Diskussion über die Rücklagenbildung für die Computer im Selbstlernzentrum. 
Herr Detering hält eine Summe von 15.000,- € für eine Neuausstattung des SLZ für realis-
tisch. Maßnahmen in dieser Hinsicht seien jedoch vor 2019/2020 nicht nötig, die techni-
sche Ausstattung und die Leistungsfähigkeit der PC-Arbeitsplätze vollkommen in Ordnung.  
Frau Burmester regt an, kurzfristig über eine Erweiterung mit Leinwand und Beamer nachzu-
denken. Aus der bestehenden Rücklage könnte eine angemessene Summe dafür umgewidmet 
werden. Herr Detering (auch Vorsitzender des Fördervereins der Realschule) wird das in der 
nächsten Vorstandssitzung des Fördervereins der Realschule im Mai klären.  
 
Frau Burmester schlägt vor, für die Pflege der Außenanlagen eine Summe zurückzulegen. 
Vorschlag: 1.000,- € zweckgebunden dauerhaft bis auf Widerruf. Mit 1 Enthaltung geneh-
migt. Die Summe fließt auf das VoBa-Konto.  

 
 
 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20.00 Uhr und lädt zum gemütlichen Teil ein. 
  
 
 
 
 
Burkardt    Tölle     Kindt 
(Schriftführerin)   (Vorsitzender)    (Schatzmeister) 


